



## MOP informó que temas administrativos han tenido detenidas Obras del Hospital de Puerto Varas

**P**reocupación en la comunidad despertó la noticia de la paralización de obras de la construcción del Hospital de Puerto Varas, por parte de la concesionaria que se adjudicó la construcción de cuatro hospitales en el sur de Chile, tres en la región de Los Ríos y uno en la región de Los Lagos, en Puerto Varas.

En el pasado mes de junio se llevó a cabo la ceremonia de colocación de la primera piedra en las obras del HPV, con la presencia de las Ministras de Salud, Ximena Aguilera y de Obras Públicas, Jessica López, por lo cual, esta paralización de obras a seis meses de ese hito llamó la atención de los futuros usuarios de esta importante obra de infraestructura para la salud de esta parte del país.

Consultado el Seremi de Obras Públicas, Juan Fernando Alvarado,

señaló que la paralización se debió a temas administrativos, legales y contractuales.

Detalló la autoridad regional del MOP que "respecto a las obras del Hospital concesionado de Puerto Varas señalar que efectivamente, estas obras estuvieron detenidas, parcialmente detenidas, a finales del mes de diciembre, hasta la semana pasada, para efectos de poder cumplir por parte del consorcio que ejecuta esta obra con temas administrativos, legales y contractuales, que dicen relación con la entrega a la Dirección General de Concesiones de la boleta o póliza de garantía que cubre la ejecución de esta importantísima obra en la región de Los Lagos, en la ciudad de Puerto Varas. El inspector fiscal indica que las obras serán retomadas con mayor fuerza, a plena marcha durante el mes de febrero y, estas últimas

dos semanas el trabajo es para retomar y preparar todo el camino que implica la contratación de una fuerza de trabajo mucho mayor. Como MOP estaremos siempre monitoreando el normal desarrollo de esta importantísima obra para Puerto Varas y la región de Los Lagos".

Cabe señalar que esta concesionaria está construyendo, como señalamos, cuatro hospitales: Río Bueno, Los Lagos, La Unión y Puerto Varas y, en el de Los Lagos también se produjo paralización de las obras, las cuales, según informó la Ministra del MOP a la senadora María José Gatica, serán reiniciados también en el mes de febrero, señalando que la concesionaria "está en un proceso de reajuste para retomar los trabajos durante los primeros días de febrero" según consignó el medio Soy Valdivia.

**Seremi de Obras públicas** señaló que obras serán retomadas en pleno durante el mes de febrero.